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OGGETTO: 

COMUNICAZIONI ,INTERROGAZIONI ,INTERPELLANZE, ORDINI DEL 

GIORNO ECC.. 

 

Oggi 29-04-2015 alle ore 18:00 ed ed in prosieguo nella sala delle adunanze della sede 

comunale, si e’ riunito il Consiglio Comunale in seduta Pubblica di Prima convocazione. 

 

Presiede la seduta la Sig. FRENOS FRANCESCO nella sua qualità di PRESIDENTE. 

Fatto l’appello nominale risultano presenti ed assenti: 

 

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:  

 

BERNARDINI DANIELE P ROSSI MAURO P 

CAPORALI MATTEO P VIGNOLI LAURA P 

NASSINI FRANCESCA P NERI LAURA P 

VAGNOLI FILIPPO P PENNISI PIETRO SALVATORE P 

PAPERINI MARA P VOLPI PAOLO A 

CONTICINI LUCA P MAZZETTI DANIELA P 

NASSINI RENATO P PIANTINI FILIPPO P 

FRENOS FRANCESCO P FERRINI SABRINA P 

SERROTTI MARTINA P   

 

risultano presenti n.  16 e assenti n.   1.  

 

Assessori esterni: 

 

FEDERICO LORENZONI P 

Segretario comunale incaricato della redazione del verbale il Dott. LIBERTO GIUSEPPE 

assistito da Nebbiai Giovanna. 

 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, invita i presenti alla trattazione 

dell’argomento indicato in oggetto.  

 

ESECUZIONE IMMEDIATA        
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OGGETTO:COMUNICAZIONI ,INTERROGAZIONI ,INTERPELLANZE, ORDINI 

DEL GIORNO ECC.. 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

DISCUSSIONE   C C  PUNTO 2) ODG CC  29.04.15   COMUNICAZIONI, 

INTERROGAZIONI, RACCOMANDAZIONI, INTERPELLANZE, ORDINI DEL 

GIORNO, ECC…ECC… 

 

Presidente Frenos:” Abbiamo ricevuto un’interrogazione da partirei con questa, si partiamo 

con questa. Prego Pennisi.” 

Consigliere Indipendente Pennisi:” La mia interrogazione è sulla scuola media di Soci, 

dove l’altra volta c’era stata una disputa con il Sindaco, proprio giusto per chiarire il mio 

errore dove ho ingiustamente indicato la figura del progettista come membro della Giunta  io 

interrogo Lei signor Sindaco su quante e quali persone hanno avuto un ruolo di qualsiasi 

genere in tutta l’operazione nuova scuola media di Soci, avendo legami di parentela con 

membri della sua all’ora squadra di governo? Quali figure della sua squadra e con quale grado 

di parentela erano legati ai suddetti? E poi, a quale cifra corrisponde il compenso percepito da 

tali soggetti includendo qualsiasi forma di pagamento e che ruolo hanno ricoperto 

nell’operazione?” 

Sindaco:” Allora, io pensavo di essere anche di avere risposto la volta scorsa, ma vedo che 

non è bastato, oltretutto vedo quello che mi hai scritto se mi permetti leggo quello che mi hai 

scritto il giorno dopo l’interrogazione, te mi dicevi: 

”Buongiorno signor Sindaco, Le scrivo per la questione all’articolo che ho scritto al punto 

sul quale Lei si è giustamente inasprito nei miei lunedì sera in aula consigliare, le devo dire 

che mi ha colto di sorpresa la sua domanda su cui fosse il progettista delle scuole medie di 

Soci, solo dopo a casa ho capito quale errore grossolano e stupido ho commesso usando il 

termine sopracitato, ho usato la parola progettista in modo ingenuo e sconsiderato, solo per 

sintetizzare l’articolo e per cercare di restare nel numero dei caratteri richiesti dal giornale, 

ero in sovrappensiero non mi sono accorto della castroneria che stavo dicendo, non mi sono 

affatto reso conto dello scrivere che progettista in questo caso indicasse un ruolo tecnico ben 

preciso, diverso da quello che intendevo esprimere, mentre io pensavo a sintetizzare lo 

scritto, che poi per l’articolo sul giornalino del nostro Comune, quell’articolo l’avevo anche 

levato sempre senza accorgermi della grave idiozia che avevo commesso, ecco perché non ho 

subito chiarito in Consiglio ma non avevo ancora individuato la mia grave disattenzione, 

anche se ingenuamente senza volerlo ho commesso un errore di cattivo gusto e fatto una 

pessima figura, scriverò un nuovo articolo scusandomi con tutti dell’errore, ho detto una 

falsità e devo rimediare, capisco ad oggi perfettamente la reazione che ha avuto la sua 

intenzione di querela, non posso darle torto, comunque qualunque sia la sua decisione io le 

devo le mie scuse così come le devo al signor Fani e Gonnelli”  

Io, penso che qui hai colto il senso e quindi mi chiedi di nuovo la stessa cosa io praticamente 

cioè mi domando , non capisco, ti ho risposto l’altra volta, questa è ulteriore prova che quindi 

è giusto che formulassi che facessi la querela, se pensi che sia qualcosa di non corretto in 

quella operazione , come la definisci, fai quello che devi fare fai le denunce che devi fare, io 

penso di averti risposto qui non trovo nomi e cognomi di nessuno e ritengo che non ci sia 

nessuna situazione particolare che vorresti far intendere.” 

Consigliere Indipendente Pennisi:” L’altra volta Lei non mi ha spiegato, Lei ha 

semplicemente detto sai qual è il nome del progettista della scuola media di Soci, io  ho detto 

Gonnelli perché pensavo a quella figura lì, e lei mi ha detto no, è Fani,  e ti querelerò perché 

hai scritto una falsità, io ho riscritto un articolo per Casentino 2000 correggendo in modo da 

raggiungere i lettori, ora a Lei le chiedo per avere una corretta informazione i legami di 
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parentela che ci sono stati nell’operazione, non perché ci sia qualcosa di illegale ma per 

chiarezza. Quindi spero che Lei mi risponda all’interrogazione. Non c’è nessun legame di 

parentela va bene, andrò a cercarmi di documenti da me.” 

Presidente Frenos:” Bene, passiamo ad altro, ci sono due mozioni che ora non leggo, non c’è 

l’oggetto non vi leggo l’oggetto ma vista la complessità dell’argomento parlando di rifiuti, li 

prendo in carico e verranno e discusse nel prossimo Consiglio, perché ci sarà da portare 

sicuramente qualche integrazione, poi comunque più tecnicamente spiega Lorenzoni.” 

Assessore Lorenzoni:”  Semplicemente per integrare quello che poi sarà discusso 

approfonditamente, l’autorità di Ambito ci ha trasmesso due parere legali su queste due 

mozioni, presentati dal Movimento5Stelle, ed assai articolati e complessi per tanto stiamo 

valutando anche noi con il nostro ufficio giuridico le tematiche, ed anche con la consulenza 

quindi del Segretario ci prepareremo alla discussione ed all’articolazione delle mozioni, che 

potrebbero essere anche in linea di principio condivisibili, però c’è la necessità di un 

approfondimento legale ci hanno trasmesso questi pareri ed è necessario che vengano 

analizzati con attenzione comunque in ogni caso sarebbero stati discussi nel prossimo 

Consiglio come da regolamento.” 

Consigliere Indipendente Pennisi:” Va bene, possono essere anche discussi nel prossimo 

Consiglio, l’importante che vengono considerate perché secondo me ci sono delle gravi 

irregolarità sia sull’Ato e sulla Sei Toscana.” 

Presidente Frenos:” Assolutamente, saranno inserite proprio nell’ordine del giorno. Ci sono 

altre interrogazioni?” 

Consigliere Piantini (Centro Sinistra):” Allora, la prima interrogazione riguarda lo stato dei 

giardini di Viale Garibaldi, innanzitutto sabato 25 aprile, c’è stata la celebrazione del 70° 

anniversario della liberazione e il Partito Democratico ringrazia i cittadini che hanno ripulito e 

sistemato le aiuole, questo stesso dovrebbero farlo il Sindaco ringraziando le persone che 

hanno sopperito al compito che dovrebbero svolgere altre persone e hanno sopperito la sua 

assenza nella mancanza di controllo ……………………nella convenzione con lo Chalet, 

infatti il Sindaco non solo ha tolto una parte dei giardini per la costruzione dello Chalet ma ha 

sottoscritto una convenzione per la manutenzione degli stessi ma puntualmente appunto viene 

disattesa nonostante più volte sempre da me venga fatta un interrogazione a riguardo, la 

pulizia il decoro e la cura dei giardini spetta alla Chalet ma a voi spetta il compito di fare 

rispettare quanto pattuito chiediamo nuovamente un maggior controllo affinché non siano i 

cittadini a dover ripulire i giardini, e rinnoviamo il nostro invito a valutare l’ipotesi del 

rifacimento del parapetto del muro dei giardini, sicuramente non a norma di sicurezza. Poi ho 

una seconda interrogazione che riguarda la gara per la gestione della pubblica illuminazione 

infatti critichiamo la scelta di avere dato per così tanto tempo in gestione la manutenzione di 

investimenti di illuminazione pubblica anche perché si obbliga il Comune a sostenere una 

spesa fissa per tanti anni soprattutto ci domandiamo in quale stato alla scadenza del contratto 

dovranno essere lasciati gli impianti ed i punti luce e ci sorge un dubbio che fra 20 anni sia 

tutto da rifare perché usurato dal tempo, oltre a questo vogliamo sapere con quali tempi 

entrerà in vigore la nuova gestione. Poi un’ultima mia interrogazione per quanto riguarda il 

concorso di idee per il centro storico, da come ho visto da una determina del 27 aprile che il 

responsabile ha prorogato i termini di presentazione degli elaborati al 30 aprile quindi a bando 

già scaduto perché doveva scadere il 24 aprile, nella determina si richiamano le numerose 

richieste di chiarimento pervenute ed ora sappiamo che si potevano porre i requisiti entro il 21 

febbraio, quindi sono passato oltre due mesi dal termine crediamo che la proroga potesse 

essere fatta prima e non a bando scaduto, volevamo sapere quanti elaborati sono stati 

presentati al 24 aprile, ma inoltre ci teniamo a sottolineare la bontà di questa iniziativa 

sperando che possa veramente contribuire in modo molto positivo ed incisivo al nostro centro 

storico.” 
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Presidente Frenos:” Ci sono altri? Prego.” 

Consigliere Ferrini (Centro Sinistra):”  La mia domanda riguarda lo stato dei lavori delle 

scuole medie ci eravamo interrotti all’ultimo Consiglio che era stato fatto il computo metrico 

quindi volevamo capire se ci sono aggiornamenti, le scale mobili scusate, il computo metrico 

delle scale mobili, se appunto è stato visto questo se è andata vanti la situazione se ci sono 

aggiornamenti in merito, poi l’altra cosa riguarda sempre i centri di terapia occupazionale 

anche lì l’Unione dei Comuni dovevate aspettare le varie deliberazioni da parte dell’Unione se 

ci sono state, se ci sono aggiornamenti della vicenda se siamo arrivati ad una conclusione di 

tutto; ed infine il mercato della stazione abbiamo notato che anche lunedì scorso non c’era 

nessuno, e quindi se avete decisioni in merito, conclusioni scelte diverse rispetto anche 

all’ultimo Consiglio di un mese fa. Questo è quanto.” 

Consigliere Mazzetti ( Centro Sinista):” Allora, mi è venuto in mente giusto girellando 

intorno casa, l’altro giorno, a Soci non ci sono più i bagni pubblici, mi sembra, me ne sono 

accorta ora, mi sembra una cosa importante un paese senza bagni pubblici in relazione anche 

a Soci c’è il mercato, che a Soci invece funziona bene quello del venerdì mattina, e ci 

potrebbero essere anche dei fondi che si possono trovare, per esempio ci risulta che nel bando 

dal quale sono stati, bando regionale, sono state prese dei fondi per le scale mobili che era un 

bando regionale che riguardava la potenzialità di avere fondi per migliorare il turismo e 

l’accesso ai centri storici è previsto anche qualcosa per quanto riguarda i mercati allora io ho 

detto magari spulciando da una parte all’altra si possono trovare dei fondi anche per 

acquistare dei bagni chimici, ad esempio, che ne so, questa è una cosa, poi sempre a Soci 

volevo sapere se ci sono, semplicemente per curiosità, dei progetti che riguardano il 

rifacimento dei ruderi del vecchio lanificio, so che è una cosa privata ormai, e quindi se per 

caso è stato presentato in Comune un progetto di rifacimento eccetera, questo è interessante 

perché è veramente un peccato avere quel rudere, non posso che chiamarlo così, in un punto 

nevralgico per Soci, e poi pericoloso non lo definirei però di facile accesso ci possono essere 

dei problemi, poi in questo momento non mi viene in mente altro.” 

Consigliere Ferrini ( Centro Sinistra):” Mi è venuta in mente un’altra cosa, scusate, il 

servizio di pubblica affissione per le bacheche, ho notato che a Partina non c’è più ed anche 

qui in via Berni mi sembra limitata, e poi anche la centralina idroelettrica di Partina ho notato 

che appunto è stata diciamo, c’è una condotta d’acqua che viene da Camaldoli e voleva 

appunto capire visto che c’è una strada di passaggio se poi sarà quella della ciclopista.” 

Assessore Lorenzoni:”Per quanto riguarda viale Garibaldi, ti devo correggere la pulizia è 

stata effettuata dalla società Chalet che ha perfettamente adempiuto alla convenzione 

sottoscritta con il Comune, anzi è andata ben oltre ai suoi obblighi, penso che sarebbe anche il 

caso di farla finita con delle critiche strumentali, l’area è perfettamente pulita, dotata di cestini 

non c’è nessun tipo di degrado anzi è veramente una parte assai bella del centro storico di 

Bibbiena, per tanto insomma ritengo che sia anche scorretto dire che questa società non ha 

adempiuto, sono stati loro ad avere eseguito tutta la pulizia lo sradicamento dell’edera. La 

pulizia del muro e tutto, quindi penso che a questo punto su questo argomento non ci sia altro 

da dire. Per quanto riguarda il bando della pubblica illuminazione, anche qui si ripete sempre 

la stessa cosa senza nessun fondamento tecnico, la durata eccessiva cosa succederà agli 

impianti, allora, per quanto riguarda la gara il bando era formulato in modo che c’erano una 

serie di adempimenti  minimi obbligatori remunerati nel canone per la messa in sicurezza la 

sostituzione delle lampade e l’efficientamento energetico  tra le offerte pervenute, che ora 

sono pubbliche e si possono guardare, l’offerta che avuto il maggior premio il maggior 

punteggio tecnico che ad oggi si è aggiudicata la gara, pur nelle more quindi di tutte le 

verifiche i controlli che la legislazione prevede fra i quali anche la verifica dell’offerta 

normalmente bassa che è stata puntualmente richiesta a questa amministrazione avendo 

ottenuto oltre i 4/5 del punteggio massimo si prevede di sostituire integralmente tutti i corpi 
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illuminanti con lampade a led, la tipologia di lampada a led che è stata offerta è una lampada 

di ultima generazione, di ottima fattura che ha una durata garantita per tutto l’appalto e nel 

servizio rientra comunque la manutenzione e quindi lo sostituzione di gruppi ottici a led 

qualora il funzionamento dovesse interrompersi prima, cioè non esiste il problema della 

durata, anzi è proprio con la durata di 20 anni che è stata posta nella gara che i partecipanti 

hanno potuto investire delle cifre importanti, si parla nel caso dell’aggiudicatario la CPL di 

importi oltre 2.000.000 € si investimenti che sono impensabili sulla durata di 9 anni come 

fanno le gare Consip, cioè è stata una scelta precisa dell’Amministrazione comunale che non 

era in grado con fondi propri di bilancio di poter adeguare efficientare e metter a norma il 

parco di pubblica illuminazione che ha ricevuto perché non dimentichiamocelo noi abbiamo 

ricevuto nel 2009 un parco di pubblica illuminazione in stato di degrado avanzato con quasi 

2000 punti luce a valore di mercurio per tanto l’unica scelta per poter rendere sicuro questo 

servizio efficiente e poterlo rendere efficiente nel tempo con un adeguata manutenzione di 

pronto intervento era questa, quindi la durata era un punto di forza per la gara, se qualcuno poi 

è in grado tecnicamente di mostrare il contrario ci faccio pervenire del materiale scientifico, 

perché per quanto ci riguarda la durata ha garantito il ricevimento di offerte con investimenti 

importanti e non c’ è nessun rischio di ricevere a fine scadenza impianti che hanno dei 

problemi se non quello naturale della manutenzione straordinaria e della e della sostituzione 

dei corpi illuminanti periodica come per tutti, chiaramente sarà garantita nell’arco della durata 

dell’apparto la sostituzione quindi non c’è nessun rischio preciso per l’Amministrazione 

comunale; in relazione al vecchio edificio del Lanificio di Soci oggi dico proprietà privata a 

seguito del Project Financial essendo stato quindi un corrispettivo in contro prezzo la 

proprietà ha presentato anzi il possessore che ancora il contratto definitivo di trasferimento 

non è stato realizzato, una presentato una comunicazione di inizio lavori per il rifacimento 

della copertura , credo che quindi il primo intervento anche logico sia anche quello di un 

intervento per l’impermeabilizzazione rifacimento della copertura, ad oggi questo è quello che 

abbiamo ricevuto, non ci sono altri atti abilitanti ma una comunicazione di inizio lavori per il 

rifacimento della copertura.” 

Vice Sindaco Nassini:” Per il discorso del concorso di idee, Filippo, il fatto di avere 

prorogato la scadenza al 30 aprile è perché c’è stato un errore fra, lo sia, fra il discorso del sito 

internet dove era scritta aprile ed il bando dove era il 24, quindi le ultime gli ultimi giorni le 

domande erano tutti sul discorso della scadenza quindi abbiamo pensato bene di prorogarle 

fino al 30, al 24 aprile erano 5  i progetti presentati, ieri erano 7 scade domani non ho idea, 

colgo l’occasione per ricordarvi che nella giuria aggiudicatrice è previsto 2 rappresentanti, 

uno chiaramente te Pietro se ti fa piacere ed uno della vostra minoranza mi sono messa 

d’accordo con Sabrina che mi farà sapere il nome. Colgo l’occasione visto che si parla di 

centro storico di esprimere un profondo rammarico e delusione nei confronti del signor Paolo 

Volpi, mi dispiace non esserci, però spero che gli possiate portare voi il discorso, allora 

stamattina è venuto qui in Comune, il rappresentante dei commercianti di Bibbiena del Centro 

storico, Stefano Brami, il quale mi ha detto che lunedì sera è andata in onda su Teletruria per 

una ventina di minuti di trasmissione in cui il signor Paolo Volpi andava in giro per Bibbiena 

a far vedere, va bè i giardini di viale Garibaldi, che erano pulitissimi, non so cosa abbia voluto 

dire, comunque sia tutti i fondi vendesi affittasi, allora premesso che ha aperto un negozio 

nuovo in piazzolina e due ci stanno lavorando siamo i primi a sapere che la situazione del 

centro storico è da valorizzare non a caso domani scade un bando per la valorizzazione, mi sta 

bene anche fare opposizione dentro al Consiglio comunale e cercare di risolvere i problemi, 

ma fare opposizione contro i commercianti e i cittadini mi sembra eccessivo, io l’ho trovato 

veramente cioè non si aiuta così il centro storico, perché se uno vede quella, questo mi hanno 

detto poi io mi riservo anche di vedere chi ha visto quella trasmissione se forse ci voleva 
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venire magari non ci viene più a vedere i negozi nel centro storico, ecco di questo ci sono 

rimasta veramente male e dispiaciuta.” 

Sindaco:”A tal proposito abbiamo anche registrato il disappunto dell’associazione dei 

commercianti , che così ha detto non è stata rilevata la situazione reale del centro storico di 

Bibbiena, quindi penso che questo non faccia un bel servizio appunto a Bibbiena nel suo 

complesso, se un rappresentante dell’Amministrazione comunale ha questo come scopo.” 

Consigliere Mazzetti ( Centro Sinistra):” Devo dire che ha colta di sorpresa anche me, e 

loro penso, e quindi non so che dire, è un’iniziativa personale.” 

Sindaco:” Altre risposte? Allora scale mobili, l’ingegnere ha finito ieri mattina di ridisegnare 

la situazione quindi sta finendo il suo lavoro, io anche l’altra volta non è che avevo dato 

scadenze perché non sono in grado di darle; per quanto riguarda l’altra domanda che non ho 

capito sulla centrale idroelettrica cioè intendevi dire che..” 

Consigliere Ferrini ( Centro Sinistra):” A Partina accanto alla centrale idroelettrica è stata 

rifatta come una stradina e volevo capire se ha qualcosa in riferimento con la ciclopista, non 

c’entra niente?” 

Sindaco:” Assolutamente no, la ciclopista nel progetto attuale va da Bibbiena a Soci, quindi, 

nel primo stralcio il resto è tutto da progettare.” 

Consigliere Ferrini ( Centro Sinistra):”Era un dubbio, ho colto l’occasione che c’era il 

Consiglio per chiederlo.” 

Sindaco: ”CTO , per quanto riguarda i centri di terapia occupazionale ad oggi non è cambiato 

niente per quanto riguarda la gestione, è cambiato che ieri proprio ieri abbiamo firmato, 

siglato la transazione di cui abbiamo più volte parlato quindi l’accordo transattivo con cui 

chiudiamo tutte le cause pendenti fra Comune Bibbiena ed Unione dei Comuni, quindi da 

oggi cominciamo a lavorare per quello che abbiamo annunciato, cioè mettere in rete i centri e 

quindi per potere avere una gestionale ottimale per quanto riguarda la disabilità in Casentino, 

quindi ecco è di ieri, purtroppo i tempi si sono allungati oltretutto senza avere cambiato nulla 

nel senso che l’accordo che abbiamo trovato ad ottobre è stato siglato ieri, quindi abbiamo 

sicuramente non per nostra volontà perso alcuni mesi che potevano essere appunto utilizzati 

anche per lavorare, però non siamo riusciti a siglare prima di ieri appunto questo accordo, 

comunque ci siamo, siamo arrivati dovrebbe aprirsi da oggi una fase nuova. Per quanto 

riguarda la pubblica affissione sono stati semplicemente tolti egli spazi in via Berni ed in via 

davanti alla Chiesa in Via Rosa Scoti, semplicemente per un fatto di decoro perché 

effettivamente da tempo c’erano delle lamentele per questi cartelloni effettivamente 

abbastanza brutti nelle mura storica e quindi la decisone di rimuovere questi cartelloni che 

verranno comunque affissi in altro muri, si pensava nei muri dello stadio comunale Zavagli 

che anche lì spesso è oggetto di affissioni poco controllate, però non è cambiato niente per 

quanto riguarda il regolamento. Bagni pubblici di Soci, effettivamente non ci sono e questa è 

stata una scelta politica di rimuoverli, tant’è che dov’erano è stata fatta la casina dell’acqua, 

questo perché non erano francamente gestibili, abbiamo più volte a sistemarli, stessa cosa che 

succedeva a Bibbiena praticamente di fronte alle carceri, anche i bagni pubblici non erano 

gestibili ed abbiamo detto è meglio non averli che magari averli e magari non riuscire a averli 

in condizioni presentabili, questo è la scelta. Per il vecchio Lanificio ha risposto Federico, per 

quanto riguarda poi il mercato di Bibbiena stazione ora io penso che lunedì scorso non ci 

fosse nessuno perché c’era un tempo, oltretutto ho parcheggiato lì 2 lunedì fa a c’erano. 

Secondo me una decina di banchi anche più, quindi penso che questo lunedì sia dovuto al 

tempo che era proprio inclemente, tant’è che io ho parcheggiato la macchina 

momentaneamente lì ed ho visto due o tre furgoni di commercianti che stavano andando via, 

diluviava, io c’ero alle 8.30 ,quindi penso che dipendesse dal tempo.” 

Assessore Caporali:” Quindi per il mercato di Bibbiena stazione non ci sono novità, e ci 

auguriamo che riparta quanto prima. Ci sono invece novità ancora non definitive per quanto 
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riguarda il mercato di Bibbiena centro storico, potremmo ritornare ad quella che era 

l’impostazione di due anni fa quindi con una suddivisione del mercato in due tronconi come 

richiesto anche dai commercianti, dagli ambulanti quindi una parte in piazza della Resistenza 

ed una parte in viale Garibaldi, però ancora stiamo definendo, ve lo renderemo noto. Per 

integrare il discorso dei bagni pubblici ovviamente è una scelta come ha detto il Sindaco 

politica noi abbiamo presentato ed ottenuto dei finanziamenti tutti gli anni per quanto riguarda 

il settennato 2007-2013  per i finanziamenti che diceva Lei 

…………………………………….. intervento 5.4.5 sono quelli, colgo l’occasione appunto 

per annunciarlo, in settimana dovrebbe uscire, il decreto è l’ultimo del 4° intervento con 

scadenza settembre 2015 abbiamo ottenuto il finanziamento per i lavori già eseguiti per i 

marciapiedi di via Case Operaie ed via Adriano Bocci a Soci, quindi abbiamo un recupero di 

100.000 € che colgo appunto nuovamente l’occasione per dire che saranno investiti in dei 

nuovi marciapiedi della zona oltre l’ospedale come da nostro programma elettorale.” 

Consigliere Mazzetti (Centro Sinistra):” Per parlare sempre di bagni, quindi non sono in 

previsione di costruire dei bagni pubblici o utilizzare in dei giorni particolari per delle fiere 

dei bagni chimici, se uno a bisogno deve andare per forza in un bar?” 

Assessore Caporali:” Fortunatamente molto disponibili, sono sincero a Soci non ho sentito 

lamentele.” 

Consigliere Mazzetti(Centro Sinista):”E’ un idea mia, ma dovrebbe essere comunque un 

servizio .” 

Assessore Caporali:” L’unica lamentela che avevo era del non servizio dei bagni, se non 

sono controllati sono ingestibili.” 

Consigliere Mazzetti ( Centro Sinistra):”Sono d’accordo con voi che è meglio non averli 

che averli puzzolenti, però penso che un servizio in qualche modo debba essere dato, da 

valutare.” 

Presidente Frenos:” Abbiamo finito il punto 2. Passiamo al terzo.” 
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Letto e sottoscritto.  
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F.to  FRANCESCO FRENOS F.to Dott. GIUSEPPE LIBERTO 

___________________________________________________________________________ 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

La  presente deliberazione  è  pubblicata in data odierna, per rimanervi per 15 giorni 

consecutivi nel sito web istituzionale di questo Comune accessibile al pubblico (art. 32 c. 1 

della legge 18 giugno 2009, n. 69). 
 

N.  990  Reg. di Pubblicazione     Bibbiena, li’ 04-06-2015  

 

IL RESPONSABILE DELLA PUBBLICAZIONE 

F.to Nebbiai Giovanna 

___________________________________________________________________________ 

Il  presente  atto  è copia  per uso amministrativo.  
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